

Jelang Pemilu 2024: Sambang Tokoh Masyarakat oleh Kanit Binmas Polsek Tukdana

Indramayu1 - TUKDANA.JOURNALIST.ID

Jan 31, 2024 - 19:47



Indramayu,.- Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus melaksanakan kegiatan sambang kepada berbagai tokoh masyarakat, tokoh agama, dan tokoh pemuda (Toda, Tomas, dan Toga).

Salah satu contoh kegiatan ini dilakukan oleh Kanit Binmas Aiptu Sutanto yang melakukan sambang di Desa Sukaperna Blok Kongsu Kecamatan Tukdana Kabupaten Indramayu. Rabu (31/1/2024)

Dalam kesempatan tersebut, Kanit Binmas menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada seluruh lapisan masyarakat.

Pertama, semua lapisan masyarakat diimbau untuk berperan aktif dalam membantu Polri menciptakan Harkamtibmas di wilayah hukum Polsek Tukdana agar tetap aman dan kondusif menjelang Pemilu 2024.

Selanjutnya, masyarakat diimbau untuk tetap waspada dan tidak mudah terprovokasi dengan berita hoaks yang beredar di media sosial. Kewaspadaan ini penting untuk mencegah terjadinya konflik dan gangguan kamtibmas yang tidak diinginkan.

Kanit Binmas juga mengajak seluruh komponen masyarakat untuk aktif mengisi pos kamling yang ada sebagai upaya antisipasi terjadinya kejahatan pada malam hari. Partisipasi aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan merupakan salah satu kunci keberhasilan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, menegaskan pentingnya kegiatan sambang seperti ini dalam memelihara ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polsek Tukdana menjelang Pemilu 2024.

Dengan sinergi antara Polri dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, damai, dan kondusif selama proses Pemilu berlangsung.

Kapolsek juga menambahkan bahwa kesadaran dan partisipasi aktif seluruh lapisan masyarakat sangat diperlukan dalam menjaga stabilitas kamtibmas di wilayah tersebut.

Ia berharap agar semangat kerjasama dan gotong royong tetap terjaga untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman bagi semua, ucap Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.